



¡ADELANTE!

Organo de los trabajadores



¡Proletarios de todos los países, uníos!

AÑO I

NÚM. 2

Almería Miércoles 5 Agosto 1936

Oficinas: Mándos Mías, 14

TELEFONO 1282

La reacción continúa de descalabro en descalabro. Dentro de España, vencida por los milicianos. Fuera, despreciada por los Gobiernos extranjeros

El proletariado mundial, junto al proletariado español ¡Todos juntos contra los debeladores del pueblo!

A LA REACION SE UNE EL BANDIDAJE

Madrid.—Se sabe por conducto de digno que la colonia hebrea de Tetuán amenzada de fusilamiento por el fascioso Franco, ha tenido que entregarle 900.000 francos.

*El Proletariado en apretado haz grita al mundo
¡¡¡El fascismo no pasará!!!...
España no es Alemania ni Italia... ¡¡¡España es España!!!...*

DENTRO Y FUERA

Solidaridad proletaria

Acaso lo más destacable de los días que vivimos, es esto: la solidaridad proletaria. Dentro y fuera de España. Los generales españoles y los reaccionarios de toda laya estarán verdaderamente sorprendidos. Contra ellos se ha alzado, no sólo una parte del Ejército, sino todo un pueblo. Y no sólo un pueblo, sino los pueblos todos del Universo. Explícitamente, como las intelectuales franceses, como los portugueses refugiados, como los escritores argentinos; implícitamente, como tantos millones de obreros que no tienen medios para manifestar sus sentimientos, pero a quienes sentimos cerca de nosotros, al lado de sus hermanos, los proletarios españoles.

Es admirable. De nación a nación, por encima de las fronteras, antes infranqueables, vuelan ahora cóndores de solidaridad. Las antiguas murallas se han venido abajo, no menos milagrosamente que las de Jericó. Los añejos prejuicios se han arrojado, como la paja en las eras. Aquellas oquedades sonoras de antes, la patria, la sangre de la raza, etc., se han derrumbado con estrépito. Somos más patriotas que nunca; pero el amor a nuestras patrias respectivas es ahora tan grande, que cada ciudadano del mundo sueña con fundir en la suya todas las patrias del orbe. Hoy, todos los proletarios del mundo están de hecho bajo una misma bandera. Donde exista un trabajador, allí hay una patria: la de los trabajadores todos. Como el sonido se propaga en las ondas, así el latir del corazón de los humildes se propaga de corazón a corazón. Hilos invisibles unen todos los espíritus proletarios. Fuerzas cercanas estrechan las manos de los trabajadores del mundo. Y allí donde se oye un grito de angustia, miles de voces responden, a la vez enardecidas y cariñosas: ¡Esperad. Partimos a ayudaros! ¡Salud, camaradas! ¡Salud y adelante!

Contra los militares facciosos se ha alzado, en un magnífico gesto de rebeldía, el pueblo trabajador. La epopeya de la guerra de la Independencia ha vuelto a repetirse, más bella aún que antes. Pero al lado de los obreros españoles se hallan hoy los obreros del mundo. No ocurre así en el campo enemigo. Intereses bastardos les separaron, apetitos inhumanos les desunen. El capital es, por consiguiente, insolidario. Sólo el trabajo, con su pasado de penas y de glorias, con su porvenir de luz y de justicia puede realizar el milagro de que millones de hombres de todas las razas y de todos los colores, se conviertan, de hecho, en un hombre solo, con un alma única e indivisible y con un solo ideal esplendoroso.

En el frente de la Sierra

Detalles de la toma de San Rafael

Madrid.—Las últimas noticias recibidas del frente de la Sierra dicen que la jornada de hoy ha sido interesantísima por la extensión e importancia de los triunfos conseguidos.

Las columnas de tropas leales mandadas por los generales Mangada y Riquelme, juntamente con otras fuerzas salidas de Ceroedilla propusieron copar a los rebeldes del Alto León. La columna que mandaba Riquelme en un avance afortunado logró internarse y atacar el pueblo de San Rafael por la retaguardia. Los facciosos ante el empuje de la tropa y milicianos, abandonaron el pueblo en dirección del Alto de León ya que tenían cortada la retirada por la parte de Segovia, librando un importante combate en la zona comprendida entre el Alto de León y el pueblecito serrano, en el cual fueron completamente batidos los rebeldes.

Entre las fuerzas gubernamentales la victoria ha producido inmenso júbilo.

Camaradas: Leed y propagad vuestro diario

Esta mañana una columna de milicianos que al pasar por Velez Rubio fué engrosada por 27 guardias civiles ha tomado los pueblos de Galera, Huescar y Puebla de don Fadrique, en los que se habían congregado gran número de rebeldes.

En el otro frente lo ha sido igualmente el pueblo de Sorvilan.

Las fuerzas leales de Guadix se han visto aumentadas por una nueva columna de cien hombres que salida de Alcante ha llegado a la citada población, perfectamente pertrechada de material de guerra.

Del Consejo de ministros

Rebaja del importe del consumo de agua y luz

Madrid.—El ministro de Hacienda, señor Ramos, anunció a los periodistas a su entrada al Consejo celebrado esta tarde, que llevaba redactado un decreto rebajar de el precio del consumo del fluido eléctrico y del agua.

POR TELEGRAFO

Una derrota más de los facciosos

Madrid.—Un comunicado del Gobierno Norteamericano, da

cuenta del requerimiento hecho por los facciosos para el reconocimiento de su Junta de Gobierno. En el mismo ponen de manifiesto al Gobierno español la contestación dada, de que no reconocen nada más que al Gobierno legalmente constituido, presidido por el señor Giral.

En los primeros días del mes de mayo, se constituyó el Ayuntamiento el Frente Popular de Funcionarios. Sólo nueve se inscribieron. Telegramo en cuenta la Comisión depuradora.

La heroica muerte de nuestro camarada Leonardo Ferrer

Recibimos el siguiente telegrama que desde Madrid nos envía nuestro compañero diputado Benigno Ferrer:

«Felicitó camaradas por valiente defensa y rápido aplastamiento movimiento faccioso esa capital. Mi hijo Leonardo muerto en lucha heroica Navalperal, proseguimos y venceremos. Salud y adelante.»

La noticia presente ha causado en nuestra Redacción donde tan conocido y apreciado de todos era Leonardo Ferrer, una pena difícil de transcribir. Perdemos un camarada que aunque alejado de nosotros largas temporadas por necesidades de sus estudios, siempre habíamos apreciado en su justo alcance todo lo que valía. Ha muerto en plena juventud, cuando la vida le sonreía. Como mueren los valientes, con el fusil en la mano, en las barricadas. Una víctima más inmolada en holocausto de un ideal al que había supeditado toda su vida. ¡Salud, camarada Ferrer! ¡No pasarán! Salud y adelante, que tu hueco ha sido ocupado por ciento de milicianos dispuestos a acabar para siempre con la reacción y todos los esbirros que la mantienen.